



## Pressemitteilung

### **Team „DAXStayHigh“ trotzte dem Bärenmarkt**

Tim Schenk und Marvin Vierbücher, Schüler der Jahrgangsstufe 12 am Dietrich Bonhoeffer-Gymnasium in Wiehl, waren als Team „DAXStayHigh“ beim Online-Börsenspiel unserer Sparkasse erfolgreich, das von Oktober bis Dezember 2018 ausgetragen wurde.

Sie trotzten der schwierigen Wirtschaftslage – der DAX beispielsweise verlor während der Spielzeit ganze 11% - und es gelang ihnen sogar, ihr fiktives Startkapital bis zum Spielende noch zu vermehren. Im Beisein ihres Schulleiters Frank Mistler erhielten die Gewinner nun die „Siegprämie“ in Höhe von 250 Euro überreicht.

„Das Börsenspiel“ ist seit vielen Jahren ein wichtiger Baustein der KURS-Kooperation zwischen unserer Sparkasse und den beiden Gymnasien in Wiehl und Nümbrecht.

Foto auf Seite 2

Seite 1



## Pressemitteilung



Andrei Muresan (Sparkasse), Marvin Vierbücher (DBG Wiehl), Tim Schenk (DBG Wiehl), Lisa-Marie Bay (Sparkasse), Frank Mistler (DBG Wiehl) (v.l.n.r., Foto: Dominik Thoenes)